

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustblume“ in Welbhausen,

Wir feiern 30 Jahre Kindergarten Welbhausen



Liebe Leser*innen,

Im Frühjahr 1992 wurde das ehemalige Schulgebäude zum eingruppigen Kindergarten umgebaut und im September 1992 wurde dieses, unter Trägerschaft der Kirchengemeinde eingeweiht. Anfangs gab es im Kindergarten nur 25 Plätze. Erst im Jahre 2012, als uns im alten Backsteingebäude ein Mehrzweckraum zugesprochen wurde, erweiterten wir unsere Plätze und somit die Betriebserlaubnis auf 30. In diesem Zuge wurden die Gebäude mit dem Glastrakt miteinander verbunden.

Als wir unser 25-jähriges Jubiläum 2017 feierten, bekam unsere Einrichtung den Namen „Pustblume“ und nun nach langer Planung erweitern wir uns um eine Krippengruppe und werden eine Kindertagesstätte mit zwei Gruppen. Die Gruppen Raupen und Schmetterlinge begrüßen Kinder ab 11 Monaten bis zum Schuleintritt. Somit feiern wir nun fast ein 30-jähriges Bestehen unserer Einrichtung. Die Bauarbeiten befinden sich in den letzten Zügen und unser Bürgermeister Herr Lampe und das Architektenbüro Rupsch haben uns das Ok gegeben, dass wir am Sommerfest schon die Türen zum Begutachten und Schnuppern öffnen dürfen.

Diese großartigen Momente haben wir mit unserem Sommerfest und mit allen Anwesenden am Sonntag, den 24.07. gefeiert. Pfarrerin Sabine Keller eröffnete um 11.30 Uhr das Sommerfest mit einer Andacht in Unterstützung von Tanja Saemann. Im Anschluss wurde zum Mittagessen und zu einem riesigen Kuchen- und Tortenbuffet geladen, welches von den Eltern bereitgestellt wurde. Um ca. 14.00 Uhr begrüßten alle Kindergartenkinder die anwesenden Gäste mit einem Lied und anschließend führten die Theaterkinder, aus unserer Einrichtung, ein lustiges Stück zu unserem Jahresthema auf: „Kasperl der Umweltfreund“.

Ein besonderer und durchaus auch etwas trauriger Moment hat im Anschluss Raum gefunden. Wir verabschiedeten mit Liedern und Blumen unser Pfarrerehepaar Familie Keller und deren Kinder, welche wir alle in unserer Einrichtung betreuen durften. „Danke für die schöne Zeit. Wir wünschen Euch nur das Beste und sagen natürlich Auf Wiedersehen“.

Im Anschluss kamen die Kinder auf ihre Kosten und konnten sich zwischen Kinderschminken, Zöpfe flechten, Edelstein suchen im Sand und Figuren aus Luftballons vergnügen. Der Gewinner unserer Pustblumenschätzfrage war Hermann Schmidt. Es waren 86 Pustblumenköpfe. Um ca. 16.30 Uhr fanden wir langsam zum Ende.

Ein wunderschönes Fest mit vielen Besonderheiten. Ein Lob gilt allen Helfer, dem Elternbeirat für die gute und gemeinsame Planung, den Eltern und allen großzügigen Spendern wie unter anderem der Theatergruppe Welbhausen und Unterstützern für neue Anschaffungen unseres Turnraums.

Es war großartig mit Euch zu feiern.

*Es grüßt Sie herzlich
Corinna Bauer mit dem Team Pustblume*

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

